



Protección de los Derechos Fundamentales con el uso de la IA

En la era digital, la Inteligencia Artificial (IA) ha emergido como una herramienta **omnipresente en diversas esferas de nuestra vida** cotidiana, desde la atención médica hasta el entretenimiento. Sin embargo, su uso plantea **desafíos cruciales en términos de protección y seguridad** de los derechos fundamentales de las personas.

La IA, en su esencia, implica la capacidad de las máquinas para realizar tareas que **requieren inteligencia humana**. Desde algoritmos de aprendizaje automático hasta sistemas de reconocimiento facial, la IA ha transformado radicalmente la manera en que interactuamos con la tecnología. Sin embargo, su creciente omnipresencia plantea **interrogantes éticos y legales fundamentales**, especialmente en lo que respecta a la protección de los derechos individuales.

Uno de los principales desafíos es el riesgo de **discriminación algorítmica**. Los sistemas de IA, alimentados por vastos conjuntos de datos, pueden perpetuar sesgos **inherentes presentes en dichos datos**. Por ejemplo, un a

...